

2022年1月25日
有限会社 東和交通

当社社員（タクシー乗務員）の新型コロナウイルス感染について

この度、当社社員（タクシー乗務員1名）が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。詳細は以下の通りです。

記

- 判明日 2022年1月24日（月）
- 該当者 タクシー乗務員（60歳代）
- 勤務場所 呉営業所
- 勤務状況
 感染可能期間に当たる1月19日（水）～1月21日（金）に、呉市内全域でタクシーに、窓開け走行・マスク着用等感染予防策を行ったうえ、乗務しています。
- タクシーご利用のお客さまへの感染リスクについて
 現時点では、お客様が濃厚接触者に該当する旨の連絡はありません。
 なお、当該社員が所属する車両及び施設等につきまして消毒作業を完了しております。
 また、当社では全車両に光触媒「クオクリア」を始め、適時の消毒作業及び窓開け走行等の感染予防対策を実施しております。

お客様には大変ご心配をおかけしますこと心よりお詫び申し上げます。引き続き保健所及び関係各所と連携をとりながら、今まで以上の感染予防と感染防止の徹底を図り、お客様に安心と安全を提供できる環境づくりに取り組んでまいります。ご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。

以上